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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  西濃高等特別支援学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和６年５月１７日（金） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  西濃高等特別支援学校 実習棟３ 会議室 （参集による開催） 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長  大橋  奈麻輝   大垣市社会福祉協議会 事務局長 

                副 会 長    山下  美智恵   西濃障がい者就業・生活支援センター 所長 

                委  員    上田  哲弘    日新連合自治会長 

              粥川 加奈子  大垣市議会議員 （欠席） 

虫賀  恭子    大垣商工会議所 女性会 会長 

                            加藤  千恵美   大垣市くすのき苑 所長 

        伊藤 裕一朗   大垣青年会議所 理事長 （欠席） 

𠮷田  佳子    本校 ＰＴＡ会長 

              学 校 側    樽井  良和    校長 

                            蒔田  穣     教頭 

                         井上  裕詞    事務長 

              篠田  裕之   部主事 

              曽根  良子   教務主任 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）教育目標と学校運営について 

 （２）学校の概要について 

 （３）学校評価アンケート（生徒用・保護者用）について 

 （４）専門コース生産品価格について 

（新規提案分） 

カスタードカップケーキ    １００円 

ミカンカップケーキ（仮称）  １００円 

（価格改定分） 

食パン            ２５０円→３００円 

上記、いずれも適正な価格であると承認が得られた 

 （５）生徒指導規程（校則）の見直しについて 

   ・防寒具の着用について 

   ・衣更えの期間について 

   ・自転車乗車の遵守事項について 

 上記、いずれも適正な規程であると承認が得られた 
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（６）その他 

   ・校内組織（校務分掌）について 

   ・教育課程及び日課について 

   ・令和６年度年間行事計画について 

 （７）学校参観と意見交流 

   意見１：授業一つ一つに意味があり、生徒のみなさんは一生懸命組んでいる姿が見られた。 

   意見２：１年生から企業内実習等に取り組んでおり、就職に向けて生徒も取り組んでいる。

教職員のサポートのみならず、企業や地域の方々にも支えられており、ありがた

い。 

   意見３：障がい者の採用については、機械工場では業務の安全面で配慮が難しいことがあ

る。工場で働くうえで一番大事なのは安全である。 

   意見４：生徒の挨拶がしっかりできていた。礼儀礼節をしっかりと身に付けて、就職しても

忘れず行えるよう、定着を図ってほしい。 

   意見５：本会に参加して、すべてが驚きであった。来校して車を降りた途端、挨拶をしてく

れ、礼節から何事も始まるということを指導されている。自立に向けて生徒の必要

なことを教えられている。学校運営に、生徒アンケートを取り入れられているのは

良い。パンや菓子、イスのなどの生産品の販売について、もっと情報発信してほし

い。 

   意見６：勤め先では障害のある方を採用している。一人一人に寄り添った教育のこれからも

お願いしたい。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会では、会長及び副会長が選出され、今年度の本校の学校経営計画を 

踏まえた学校運営基本方針、専門コースの生産物の価格、生徒総会により議決した生徒指導

規程（校則）について、参加した全委員より承認が得られた。 

今年度については、委員の半数が新たに就任し、学校への参集によって開催されたため、

対面による協議においては昨年度とは異なる有識者から貴重な意見交流を行うことができ

た。また、生徒の学習する姿を参観する機会を得られたことで、本校での取組に対する具体

的な評価を得られた。 

委員の意見を踏まえ、本校生徒の目標である一般就労を目指し、家庭との連携を大切にす

るとともに、各教科・専門コースでの学習活動を通して、礼儀礼節を含めた身に付けるべき

基本的事項の習得を図っていく。また、地域への情報発信、連携や各種機関の協力を得なが

ら、学習活動を展開していくために、引き続き各委員の協力をいただくことを求め散会し

た。 

 


